

Más de un millar de leoneses junto a CCOO piden una solución viable para Laboratorios Ovejero.

Más de un millar de personas participaron en la manifestación celebrada el 13 de mayo por las calles de León para exigir una solución viable para Laboratorios Ovejero. CCOO de León, la Federación de Industria de CCOO y la plantilla de la empresa quieren que se vuelva a la negociación ya iniciada con el Grupo Labiana, que trae un proyecto de futuro para la planta. Mientras tanto la dirección de Laboratorios Ovejero ha roto el acuerdo al que se había llegado con todas las partes, incluido el principal acreedor que es la Junta de Castilla y León, y ha empezado las negociaciones de venta con otro grupo, llamado Zendal. El lunes, 17 de mayo, comienza una huelga indefinida en la fábrica de la que dependen 80 trabajadores y trabajadoras directos y 120 indirectos.

La situación para la plantilla es muy preocupante ya que llevan 10 meses sin cobrar sus salarios. Para CCOO industria esta situación se estaba encauzando, a través de la mediación de la Fundación Anclaje, con las negociaciones ya cerradas con el Grupo Labiana que, incluso había inyectado ya 2 millones de euros para hacer frente a aprovisionamientos para mantener viva la unidad productiva y afrontar algún salario para los trabajadores y trabajadoras. De sorpresa la dirección, representada por Juan Pablo Ovejero, el director de la firma e hijo del fundador, ha permitido irrumpir en escena a otro grupo, llamado Zendal, que ahora opta a la venta de la planta de productos de sanidad animal.



La fábrica está en precurso de acreedores por la acumulación de una deuda de 15 millones de euros. El objetivo parecía logrado con la propuesta de Labiana, un grupo catalán que ha logrado concitar el acuerdo de la mayoría de los acreedores y que contaba ya con visto bueno de la Junta de Castilla y León. Por eso, la plantilla ha acusado de "avaricia" al CEO de Laboratorios Ovejero, Juan Pablo, al romper el acuerdo de exclusividad que mantenía con Labiana para dejar entrar en escena a Zendal, una firma que es competencia directa de la fábrica leonesa y cuyas intenciones, a la vista del poco interés en conseguir un acuerdo laboral con la plantilla, podría ser cerrar la fábrica.

Para CCOO industria de León el cierre de esta firma, sería otro gran problema en el ya deteriorado panorama laboral de esta provincia que ha soportado el cierre de la minería, de buena parte de la industria energética y que también está viendo desaparecer poco a poco empresas emblemáticas de su cada vez más mermado tejido industrial. Por este motivo la población leonesa ha apoyado las reivindicaciones en la calle que han partido de CCOO y de la plantilla de la fábrica.

MANIFESTACIÓN
EN DEFENSA DE LOS SALARIOS
POR LA VIABILIDAD DEL EMPLEO

**¡NO MÁS DESINDUSTRIALIZACIÓN
Y DESPOBLACIÓN PARA LEÓN!**

LABORATORIOS
OVEJERO, S.A.

13 MAYO | 19:00 h
jueves | salida sede Sindicatos

CCOO